

18-2-92 CIVILIZACIÓN.

LIBROS

José Piñera Echenique / Pt 1.

"El Cascabel al Gato"

Argentina, Perú, Panamá y Colombia compraron la 4^a edición de la obra editada por Zig-Zag en Chile, "El Cascabel al Gato" de José Piñera. Debido al éxito de venta de la 4^a edición, se está preparando la 5^a. El libro se refiere a la historia de la creación del sistema privado de pensiones. Además, da respuesta a interrogantes muy actuales: ¿Cómo se hace una revolución económica y social fundada en la libertad? ¿Dónde está la línea que en política divide lo posible de lo imposible? Con su economía de mercado y su democracia restaurada, Chile es ahora excepción y modelo. Excepción porque está al margen de los desesperados intentos de América Latina por encontrar una salida a sus descalabros económicos. Modelo, porque es un país que recorrió un camino que ahora muchas naciones quieren tomar. Todo el bloque de la Europa oriental está aspirando a instituciones y a economías libres. Este libro quiere ser una respuesta a esas preguntas a través de un testimonio personal. Muchas personas han afirmado que la reforma previsional estuvo entre las más difíciles e importantes transformaciones que dieron vida entre nosotros a la economía social de mercado. Pues bien, el nuevo sistema de pensiones chileno cumple hoy diez años de exitoso funcionamiento. La historia de cómo se hizo esta reforma tal vez ayude a identificar los factores determinantes que hacen posible llevar adelante cambios económicos y sociales muy profundos. "El Cascabel al Gato: La Batalla por la Reforma Previsional" es el segundo libro de José Piñera con "La Revolución Laboral en Chile", los cuales pertenecen a la Colección Testimonio y Futuro, de esa casa editora.

LA SEGUNDA HIJA

John Saul, autor de "Dejad a los niños" (1977), "La Indesearable" (1985), y otros grandes Best-sellers (todos publicados por Javier Vergara Editor), en Estados Unidos, Europa y Latinoamérica, nos presenta otra obra maestra de suspense para los amantes de la intriga y el terror, donde inocentes criaturas desplazan a los más temibles personajes del espanto, marcando la diferencia con los argumentos tan recuados en este tipo de literatura. La Segunda Hija nos muestra el misterioso trasfondo de una ateradora historia de suspense, que

capta la atención del lector desde sus primeras líneas: Hace cien años, en este remoto lugar, una tímida y encantadora niña cometió un simple acto de violencia tan sorprendente que su legado aún permanece en el presente. Y ahora después de tanto tiempo el horror de esa noche alimenta un relato contado a los niños alrededor del fuego, que da renacimiento a otro terror... Porque en la soledad de la noche, cuando todos descansan, la presencia de un alma, lentamente comienza a ejecutar una terrible venganza (Javier Vergara Editor).

CHANCES

Apuesto, apasionado, intratable, Gino Santangelo corría riesgo en las calles de la ciudad donde se jugó las entrañas y el cerebro para construir un imperio... en los brazos de las mujeres a las que usó y desechar hasta que encontró a la muchacha de sus sueños. Pero el

puesta a correr todo tipo de riesgos. Los Santangelo, Gino y Lucky, padre e hija, se adueñaron de la escena de Chances. Ellos vivían arrasando todo en los penthouse de Nueva York, en los casinos de Las Vegas, en los dormitorios de Beverly Hills, en las

000/190865

(2469135)

"El Cascabel al gato" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Cascabel al gato" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)